



## Eisbrecher bei Rookie-Turnier fairste Mannschaft

Beim 2. Rookie-Eishockeyturnier trafen sich 65 Eishockeyspieler zwischen 6 und 10 Jahren aus Tulln, Baden, Mödling, St. Pölten und Klosterneuburg. Beim Turnier, das im „Round Robin Modus“ gespielt wurde und bei dem das Lernen und nicht

das Gewinnen im Vordergrund stand, gab es keinen Turniersieger, sondern eine Medaille für jeden Teilnehmer. Trotzdem gab es für die „Eisbrecher“ aus Klosterneuburg eine besondere Auszeichnung: Martin Lechner, Lorenz Rossmannith,

Lars Hosnedl, Alexander Magenheim, Paul Dreier, Paul Rösner (vorne v.l.), Marius Maurer, Valentin Konsel, Nico Travnicek, Lukas Lechner, Caroline Kröss und Daniel Gabritsch (stehend v.l.) wurden als feirstes Team ausgezeichnet. *Foto: Eisbrecher*